



LA RÉPONSE DE DÉTROIIT ET COURTRAI AU COVID-19



Détroit et Courtrai lancent une nouvelle base de données pour suivre les projets innovants lancés lors de la COVID-19

Savez-vous ce que Détroit (États-Unis d'Amérique), une métropole de plus de 6 millions d'habitants, et Courtrai (Belgique), qui accueille la célèbre Biennale Intérieure, ont en commun ? Elles sont toutes deux des Villes créatives de design de l'UNESCO.

Pour répondre aux défis posés par la crise de COVID-19, les villes de Détroit et de Courtrai se sont associées pour lancer une initiative collaborative de suivi des programmes et des projets des Villes créatives de design de l'UNESCO qui s'appuient sur le design et l'innovation pour faire face à la situation difficile.

Conformément aux objectifs du Réseau des Villes créatives de l'UNESCO, cette initiative souligne la nécessité cruciale d'améliorer et de renforcer davantage la coopération entre les villes en partageant les bonnes pratiques. L'initiative rappelle la nécessité d'initier de nouveaux partenariats, ainsi que de promouvoir la co-création et la réflexion sur le design pour inspirer et mieux répondre à l'évolution rapide de la situation.

Les cas des 40 villes créatives de design de l'UNESCO sur les cinq continents ont été progressivement collectés et intégrés dans la nouvelle [base de données](#).

Les villes membres sont encouragées à soumettre en ligne leurs projets de design visant à soutenir leur économie et leurs communautés créatives, en cliquant [ici](#).
